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又、両日とも“友愛の家”に行き、各地区のブースを
廻ったり、買い物をしたりしました。
　アトランタ市内は歓迎ムード一色でどこに行っても
ロータリアンでいっぱいでした。高橋利光副会長から、
アトランタは危険だから会場外では、バッチやロータ
リーアンと分かるものは身につけない様にと忠告され
ていましたが、街中でも地下鉄でも皆んなロータリー
グッズを派手に身につけていましたので、むしろ、
ロータリーと分かった方が安全ではと感じたところで
あります。現に、ポリスマンが声を掛けてきて、おい
しい店を教えてくれたり、地下鉄でも黒人の方が、う
ちの家内に席を譲ったりと言うようなことがありまし
た。主要交差点も信号を止めて、ロータリアンを優先
でというところも見られました。
　アトランタ国際大会のバナーをクラブに、そして皆
さんには国際大会のバッチをお土産として用意いたし
ましたので、受け取っていただきたいと思います。
　先日の日曜日には、ボーイスカウト迫第一団の総会
があり、出席して参りました。又、今度の日曜日には、
第 5分区登米・栗原ゾーンの合同例会＆バーベキュー
が長沼で開催されます。更に、花泉ＲＣ40周年記念式
典も開催されます。それぞれ分かれての参加となりま
すので、よろしくお願い致します。

・ガバナーエレクト事務所より
　1．2017－18年度地区ロータリー財団セミナーの案内
　　　日　時　 7月29日㈯　10：30～15：45
　　　　　　　　　　　　　　　（受付10：00～）
　　　場　所　エポカ21　 2 Ｆ・清流の間
　2．「青少年交換プログラム（長期・短期）派遣留
学生の募集」の案内が届く

　3．2017－18年度第2520地区インターアクト年次大会
　　　日　時　 8月4日㈮　10：30～（受付10：00～）
　　　場　所　花泉東高等学校・体育館
・本日、例会終了後臨時理事会を開催します。

・親睦活動委員会（千葉正宏委員長）
　次週は、既にご案内してありますように、バトン
タッチ例会の為、時間・場所が変更になっています。
お間違いのないようご出席をお願い致します。
　日　時　 6月29日㈭　午後 6時30分～（受付 6時）
　場　所　「小竹」
　会　費　5,000円（Ｓ・ＢＯＸは含まれていません）

・クラブ情報管理委員会（八谷郁夫委員長）
　当委員会は、どちらかと言うと周年記念のための資
料集めが主体となっていると思います。従いまして、
全面的に会報委員会にお任せしているという感じであ
りまして、今までのところ周年記念に載せるものは会
報に網羅されていたと思っております。委員会の中で
部会に分かれておりますが、これも周年記念に向かっ
て情報の整理をしていただきたいと思います。
・会場監督（佐々木源悦会場監督）
　年度当初、定期的な席替、私語の抑制に努め、例会
が楽しく秩序正しく行われるようにということを目標

に掲げ、席替えは 3回以上行い、自由席の例会も数回
行い、スピーチ、フォーラムの希望時間をゲスト会員
に聞いて例会を進めて参りました。委員会の皆さんの
ご協力、会員皆さんのご協力により一年間無事に例会
を開くことが出来ましたこと感謝申し上げます。
・親睦活動委員会（千葉正宏委員長）
　親睦活動は基本的には年 5回行うことになっており
ます。夏に納涼例会、冬にクリスマス家族会、新年例
会、お花見移動例会では余目ＲＣと合同でさせていた
だきました。
　出席状況は、納涼例会44名参加、クリスマス家族例
会62名参加、新年例会42名、お花見例会20名でした。
今年度は、あとバトンタッチ例会を残すだけです。
　飲み会の例会ですので、どの様な企画でしたらよい
か 1年間進めて参りましたが、皆様から、特に委員か
ら活発なご意見をいただき、無事に終わらせることが
出来そうです。最後のバトンタッチが楽しい例会とな
りますよう頑張ります。ご協力ありがとうございます。
・広報委員会（菅原文之委員長）
　広報活動ということで、目標を 2点掲げましたが、
実施することが出来ませんでした。広報活動の重要さ
を、その及ぼす範囲と影響力の大きさを思い知らされ
ております。狭い意味で、私がロータリーのことを
語って歩くことだけでした。
・体操委員会（冨士原裕子委員長）
　年度の初めに委員会を持ち、少しでも皆様の健康に
役立ち体操をと委員一同意見を出し合い工夫して進め
ていくことになりました。素人がやるものですが、皆
様から、その度にご協力をいただき感謝申し上げます。
・ロータリー財団委員会（冨士原裕子副委員長）
　高橋義文委員長が、ロータリー財団の使命に沿って
今年度の目標を掲げ、当委員会の活動を進められまし
た。フォーラムを実施し、財団活動への協力と理解を
していただき、多くの会員より、年次寄付、ポリオプ
ラスの寄付をいただき、財団に送金することが出来ま
した。委員長に代ってお礼申し上げます。
・環境保全委員会（山田直志委員長）
1. 「登米市環境市民会議」の活動理念の理解と 4事業
に参加協力
※「市民参加の新たな森林づくり植樹祭」11/ 4 ㈮
　　ヤマザクラ400本植樹、ドングリの種まき（ 8 名
参加）

※「第 8回人と野生動植物の共生を考えるつどい」
　 1 /28㈯　基調講演、ヤマネの調査報告等（3名参加）
※「長沼人と自然のふれあい研修会」 2 /26㈰
　　調査、ワークショップ（ 5名参加）
※「2017登米市クリーンアップ湖沼群」 3 /20㈪
　　当クラブは長沼会場を担当した。（多数参加）
2.「オオムラサキ飼育活動」
　　現在、オオムラサキの幼虫 2匹がエノキの葉を食
し成長している。

3.「縄文の森づくり」から続く「ＮＰＯ及び北方コ
ミュニティ」との連携は、それなりに広がりを見せ
ている。

　－国際奉仕、姉妹クラブ、米山記念奨学会、クラ
ブ奉仕の各委員会は、次週の会報に掲載します。

第2601回例会　2017. 6. 22　№45

・本日の出席率　90.9％

・熊谷敏明会長　国際大会より無事帰って参りました。
2週にわたり留守にし申し訳ありませんでした。

・菅原慶一幹事　先週に引き続きクラブ協議会です。
委員長の皆さん、宜しくお願い致します。

・佐藤敬喜会員　誕生祝いありがとうございました。
・布施孝之会員　先週のボーイスカウト迫第一団の総
会に、熊谷敏明会長、小野寺伸浩青少年奉仕委員
長にご出席いただき、お言葉を頂戴しありがとう
ございました。

・千葉正宏会員　来週のバトンタッチ例会、よろしく
お願いします。

・鈴木彦太会員　第 2回目のクラブ協議会の盛会をお
祈りします。

・江川元徳会員　今年の願望（上半期の現在）実現で
きない。“北方 4島”返す。不公平

・八谷郁夫会員　熊谷敏明会長、高橋利光副会長、国
際大会参加ご苦労様でした。

・菅野幸一郎会員　熊谷敏明会長ご夫妻と高橋利光副
会長ご夫妻、国際大会へのご参加大変お疲れ様で
した。素晴らしい経験をされましたね！

・髙田次雄会員　まだがー、まだがーと思って過ごし
た365日の会長さん。あれーと思っている間
（マー）に過ごした365日の我々会員。残すは小
竹さんでの一夜だけ。月日の移りゆきの速さ、特
に感じる今日此の頃です。

・猪股育夫会員　熊谷敏明会長、高橋利光副会長、世
界大会参加おつかれさんでした。

・冨士原裕子会員　世界大会参加の熊谷敏明会長ご夫
婦、高橋利光副会長ご夫婦、ほんとうにおつかれ
様でした。楽しいお話ご期待いたします。

・佐藤早智子会員　会長・副会長ご夫妻、世界大会へ
の出席おつかれ様でした。

・伊藤幸子会員　梅雨に入り、晴れの日がうれしいで
す。気分は、じめじめにならないように毎日を過
ごしたいです。

・村上武彦会員以下　クラブ協議会ご苦労様です。
　　及川勝永会員　佐々木崇会員　佐藤敬喜会員
　　山田直志会員　佐藤靜市会員　遠藤光則会員
　　佐々木源悦会員　小泉洋会員　高橋利光会員
　　布施孝尚会員　山田正会員　武川毅会員
　　及川昭宏会員　杉田広仁会員　秋山茂夫会員
　　及川富男会員　佐藤充彦会員　佐藤哲弥会員
　以上、ありがとうございました。

　 6月 6 日から15日までロータリー国際大会参加のた
めアトランタに行って参りました。 2週にわたり例会
を欠席し申し訳ありませんでした。特に先週からは、
今年度活動のまとめとも言うべきクラブ協議会が始
まっています。菅原慶一幹事には、会長、副会長不在
の中で進めていただき誠に感謝しております。
　アトランタはとても活気に溢れた街でした。
　先ずは、 5本の滑走路を保有し世界一忙しいと言わ
れるハーツフィールド・ジャクソン・アトランタ国際
空港、 1～ 2 分間隔で同方向に次々と離着陸する飛行
機に見とれてしまいました。デルタ航空のハブ空港な
んだそうです。市内にはデルタ航空はもちろん、ＣＮ
Ｎ、コカコーラ等の本拠地がありました。その市内中
心部にあるジョージア・ワールドコンメンスセンター
で国際大会が開催された訳であります。
　10日から14日までの期間中、公式プログラム、分科
会、ホスト主催行事等、多彩な行事が行われました。
私たちは、10日のブルージーンズとブルーグラムフェ
スティバルと11日の大会本会議に出席して参りました。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 熊谷敏明会長
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幹事報告 菅原慶一幹事

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：菅原慶一幹事）その 2


